



CÁTEDRA EXTRAORDINARIA DE ESTUDIOS SOBRE LAS AMÉRICAS

Resultado de la Convocatoria para ocupar la Cátedra Extraordinaria de Estudios sobre Las Américas

De conformidad con la convocatoria aprobada por la Comisión Técnica de la Cátedra de Estudios sobre las Américas el 14 de febrero del 2024 y publicada el 2 de mayo de 2024, iniciativa conjunta del Instituto de Investigaciones Sociales (IIS) y del Centro de Investigaciones Sobre América del Norte (CISAN) de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y del Centro de Estudios e Investigaciones Internacionales (CÉRIUM) de la Universidad de Montreal (UdeM), cuyo objetivo es el desarrollo de un programa de investigación común, la formación de estudiantes de posgrado (maestría, doctorado) así como la promoción del trabajo académico de habla francesa e hispana sobre las Américas.

Y con base en el “Acuerdo por el que se crea la Cátedra Extraordinaria de Estudios sobre las Américas”, expedido por el Rector de la UNAM y publicado en Gaceta UNAM el 17 de junio de 2021.

Las Instituciones convocantes comunican lo siguiente:

El Jurado de la Comisión Técnica de la Cátedra Extraordinaria de Estudios sobre Las Américas, reunido el 25 de julio de 2024, resolvió otorgar la cotitularidad a la propuesta de trabajo: “Ciudadanía, ciudades desiguales y democracia en América latina”, presentada por Françoise Montambeault (CÉRIUM-UdeM) y Patricia Ramírez Kuri (IIS-UNAM). Les deseamos suerte en este esfuerzo de colaboración internacional y agradecemos el interés y participación de los otros participantes.

1° de agosto de 2024

